
 
    

 

 
SPD-Gemeinderatsfraktion 

 
 
 
 
Stadt Hemsbach 
Herrn Bürgermeister Jürgen Kirchner 
Rathaus 
Schlossgasse 
69502 Hemsbach 
 
 
 

Hemsbach, den 05.07.2022 
 

 
 
Antrag 
Fortschreibung der Vereinsförderrichtlinie, Auftragserteilung  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Kirchner,  

 
die SPD-Gemeinderatsfraktion beantragt, dass der Gemeinderat vor der Erteilung des 
Auftrags an ein entsprechendes Büro zur Mediation/Moderation des Prozesses zur 
Fortschreibung der Vereinsförderrichtlinie einbezogen wird.  
 
Begründung: 
 
Zwischen Gemeinderat und Verwaltung muss Einvernehmen bezüglich des Inhalts und der 
Vorgehensweise dieses Prozesses hergestellt werden. Zur Begründung verweisen wir auf 
unseren Antrag vom 04.04.2022, in dem wir ausgeführt haben: „Die Hemsbacher Vereine 
und die politische Gemeinde werden in der nächsten Zeit vor grundsätzlichen 
Entscheidungen stehen. Dabei wird es vor allem um das Raumangebot und die 
Hallenstruktur gehen. Als Grundlage hierfür wären ausgewogene und transparente 
Vereinsförderrichtlinien hilfreich.“ 
 
Dies könnte, in Anlehnung an die Vorgehensweise bei der Überplanung des FDT-Geländes, 
auch im Rahmen einer Vorstellung des Büros im GR erfolgen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
German Braun              Frauke Aschemann                Jürgen Ewald                Antje Löffel  
Vorsitzender 


